



## **MEDIENINFORMATION**

Stans, 30.10.2024

### **Parzelle Milchbrunnen wird neu aufgeteilt**

**Die gemeindeeigene Parzelle, auf der sich der Bauernhof Milchbrunnen befindet, wird unter den benachbarten Landwirten neu aufgeteilt. Neu bekommt auch das Wohnhaus Mettenweg ein Nutzungsrecht – es soll ein Permakulturgarten entstehen.**

Nötig wird die Neuverteilung, weil das verfügbare Grundstück kleiner wird: Mit dem Neubau der Werkstätte Weidli und des Parkplatzes für das Areal Mettenweg bleiben von den rund 5 ha landwirtschaftlicher Nutzungsfläche noch rund 4.3 ha. «Damit alle bisherigen Nutzer in Zukunft wieder gleichbehandelt sind, werden die Flächen neu aufgeteilt», sagt der zuständige Gemeinderat Hubert Rüttimann.

Wie bis anhin soll die Fläche durch benachbarte Landwirtschaftsbetriebe «in Gebrauchsleihe» kostenlos bewirtschaftet werden. Neu bekommt auch das Wohnhaus Mettenweg rund 0.5 ha Land im Bereich der Obstbäume, auf denen die Institution einen Permakulturgarten erstellen möchte.